

Ente und Henne

Die Ente sagt zur Henne:

Ich sage Ihnen was!

Ich gehe nun ins Wasser

und werd' dabei nicht nass!

Ich freue mich auf's Schwimmen,

da kühle ich mich ab."

Darauf meint die Frau Henne nur:

„Das brächte mich ins Grab!

Ich weiß, ich kann nicht schwimmen,

ich würde untergeh'n.

Ich wünsche viel Vergnügen

und ich sag': Auf Wiederseh'n!"

Passt zur Melodie „Ich kenne eine Puppe“

...zu finden bei Musik/Lieder auf <http://vs-material.weger.at>

Kann daher nicht nur als Gedicht gesehen werden, sondern als Lied gesungen werden!